

## Joseph Hartmann Barockmaler aus Tiengen

Vortrag von Günter Hoffmann

### Joseph Hartmann

Der am 17. März 1721 als Sohn des Tiengener Stadtbaumeisters Johannes Hartmann geborene Barockmaler ist in unserer Gegend unbekannt. Über seine Lehrzeit ist nichts dokumentiert. Er wird erst wieder im Jahre 1741 in Augsburg urkundlich fassbar. Dort heiratete er die Witwe des Malers Johann Michael Moy und erhielt damit das Meisterrecht. Das bekannte

Oeuvre von Hartmann umfasst Fresken, Tafelbilder und einige wenige erhaltene graphische Werke an 16 Orten in Süddeutschland u.a. auch in der katholischen Kirche in Tiengen.



**Günter Hoffmann** ist Vorsitzender des Geschichtsverein Hochrhein e.V. und beschäftigt sich insbesondere mit historischen Künstlern der Region.

## Sonntag, 29. Mai 2016

### 11:30 - 12:30 Uhr

in den Schwarzenbergsälen im Schloss Tiengen  
- anschließend Führung in der Kath. Kirche Tiengen -

### Eintritt 7.-/5.- Euro